

2022年2月17日
株式会社牧野フライス製作所

当社における新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

当社厚木事業所（神奈川県愛甲郡愛川町）に勤務する社員1名が、
新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたのでお知らせいたします。

当該社員は2月14日（月）に医療機関にてPCR検査を実施し、翌15日（火）に陽性と判定されました。

当社は、所管保健所と連携を行い、新型コロナウイルス感染者を確認した事業所において以下の対応を実施しております。

- ◆当該社員の行動履歴の調査と接触者の確認
- ◆当該社員と濃厚接触が疑われる社員への自宅待機と健康状態に関する経過確認
- ◆当該社員が勤務する職場および共用部の消毒

今後も当社は、社内外への感染拡大抑止と、お客さま、お取引先さまならびに社員の安全確保を最優先に、政府の方針や行動計画に基づき、迅速に対応方針を決定し、実施してまいります。関係者の皆様におかれましては、ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

2022年2月17日
株式会社牧野フライス製作所

当社における新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

当社厚木事業所（神奈川県愛甲郡愛川町）に勤務する協力会社社員2名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたのでお知らせいたします。

当該社員1名は2月11日（金）に医療機関にてPCR検査を実施し、13日（日）に陽性と判定されました。もう1名の当該社員は、2月16日（水）に医療機関にてPCR検査を実施し、17日（木）に陽性と判定されました。なお、当該社員2名の各々の同職場社員に対し、自社内抗原検査を実施し、陰性と確認しております。

当社は所管保健所と連携を行い、新型コロナウイルス感染者を確認した事業所において、以下の対応を実施しております。

- ◆当該社員の行動履歴の調査と接触者の確認
- ◆当該社員と濃厚接触が疑われる社員への自宅待機と健康状態に関する経過確認
- ◆当該社員が勤務する職場および共用部の消毒

今後も当社は、社内外への感染拡大の抑止と、お客さま、お取引さまならびに社員の安全確保を最優先に、政府の方針や行動計画に基づき、迅速に対応方針を決定し、実施してまいります。関係者の皆様におかれましては、ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。